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Doran：为了成为所有人心中的最佳上单 我正在努力训练

 

韩媒INVEN发布“Doran：我会成为可以为队伍提供不同选择的选手”
一文，原文第二部分翻译如下：

 

Q：赛季结束后，遗憾会持续很长时间吗？

Doran：我确实会留有迷恋。但是2022赛季，虽然在全球总决赛未取得很
好的成绩，我个人也未处于最佳状态，但我认为自己已经努力了，所以
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才能够迅速忘却吧。

Q：你第一次获得LCK冠军，全球总决赛四强，个人职业生涯成绩上升
了一个阶段。这些也会产生影响吗？

Doran：我取得了不是任何人都能达成的成绩，虽然确实是还不错的收
尾，但比起这些，我的努力程度足以让自己满意，这一点影响更大。

Q：另外，2022赛季你给粉丝们带来了多种多样的夺冠公约和视频内容
，向粉丝们传递了快乐。据悉你的性格非常害羞，是如何想到要尝试做
这些的呢？

Doran：做庆祝动作时真的很害羞，但是粉丝们很开心，所以我感觉很
有意义。虽然做的时候感觉很害羞，但结束之后觉得很欣慰，所以我忍
着害羞做完了。虽然有人听我在KTV唱歌会觉得不舒服，但至少我的粉
丝们都很喜欢。虽然我还想再做这些，但太经常做的话，大家很快就会
觉得厌烦了，所以我应该偶尔会做。

Q：原来是要欲擒故纵啊（笑）。你觉得积极做这些之后，性格也发生
了些许变化吗？

Doran：本来我是别人在时不能说很多话的性格，但是现在过了很长时
间的团体生活，不知道我性格有没有发生变化，但是人们聚集在一起时
，我也可以舒服地说话，心里也很舒服。

Q：我今天感受到你的采访技巧也变好了。

Doran：比以前确实变好了那么一点点⋯⋯以前我太不会接受采访了（
笑）。

Q：现在聊一聊即将到来的2023赛季吧，包括GEN在内很多队伍都重建
了，打了训练赛之后整体感受如何呢？

Doran：虽然还没有跟所有队伍打训练赛，但还是跟多支队伍打了训练
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赛，没有感觉赢不了的队伍。另外，大部分队伍都变得平均化了，所以
我认为我们完全可以取得好成绩，产生了这样积极的想法。

Q：你认为GEN的团队配合到什么程度了呢？

Doran：可能只有我是这样想的，至少上中野比2022赛季配合得更好了。
如果想要五个人一起配合默契，还需要一点时间。我认为现在是100%中
的50%？但是，我认为我们会在很快的时间内提升团队配合，所以并不
是很担心。

Q：Chovy选手在采访中本次春季赛预想成绩是第三名，真的打得不好的
话就是第四名，Doran选手怎么看呢？

Doran：虽然不能说我们队现在打得特别好，但距离赛季开始还有一段
时间，距离季后赛还有很多时间，慢慢完善不足之处，应该可以期待更
好的成绩。

Q：2023赛季Doran选手个人的目标是什么呢？

Doran：我个人认为成绩必须是后盾，所以我会优先考虑和队友们的配
合。个人目标是在上单中打得最好，成为所有人心中名副其实的最佳上
单。

Q：那么你认为哪种上单是出色的上单呢？

Doran：我所追求的风格是为队友们创造轻松玩游戏的环境。将沟通和
操作融合在一起，首先给队伍提供不同的选择，为了成为那样的上单，
我正在努力训练。

Q：2023年的决心如何呢？

Doran：我认为最重要的是选手们的自信，我们队选手们都充满自己。
特别是，我最近也觉得自己可以表现出色。如果粉丝们支持我们的话，
我会努力回报大家的。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16727271024757.html
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